地区だより



西湘放射線技師会報 Vol.108. OCT. 2023



『金沢城 鼠多門』 正会員より提供

令和5年度 10月号

CONTENTS

☆巻頭言	•••2	☆賛助会員紹介	
☆役員活動記録・納涼会報告	•••3	①富士フイルムメディカル株式会社	•••7
☆ 秋季学術講演会のご案内	$\cdots 4$	②株式会社千代田テクノル	•••7
☆ けんこうふれあいフェスティバル報告	•••4	☆掲示板	•••8
☆正会員紹介			
①小田原市立病院 蠣崎さん	•••5		
②小田原市立病院 佐野さん	•••6	The same of the sa	

卷類言





西湘放射線技師会 会長 岩崎 豊

酷暑の夏も終わり美味しい新米が食べられる季節になりましたが皆様いかがお過ごし でしょうか。

この5月には新型コロナも5類相当に変更され、世間ではコロナ前の生活にだいぶ戻ってきましたが、体の弱っている患者さんが集まる病院では今しばらくは警戒が必要ですね。

本会の活動も四年ぶりに納涼会を開催し、規制の解けた施設・企業から思った以上の参加を頂きました。今回は残念な思いをされた方も、11月の秋季学術講演会、年明けの新年会を楽しみにして下さい。

そして3月には定期総会が開催されます。役員の任期満了に伴う交代も有ります。 組織も新陳代謝が必要です。新たな発想と柔軟な考えを持った人に、本会をさらに良い 方向に導いてもらいたいと願います。

世界ではいまだウクライナとロシアの戦争が収まらないのに、中東でイスラエルと ハマスによる紛争が起こってしまいました。私たちに出来ることは今の自分の務めを しっかりと果すことです。一日も早く安全で安定した世界が訪れるよう祈るばかりです。

気が付けばそろそろ年越しを意識する時期になりました。思い返せばお正月に、今年 こそは〇〇をするぞと意気込んでいたこともすっかり忘れていました。この原稿を書い ている10月11日22時ごろ、将棋の藤井聡太八段がタイトル八冠達成を成し遂げました。 今年はまだもう少しあるので、明日から始めようとビールに誓いました。

7月 7日 神奈川県放射線技師会組織委員会定例会議 WEB開催 原田理事出席 7月28日 西湘放射線技師会納涼会開催

8月18日 小田原健康フェスティバル会議 大久保理事出席

9月 1日 神奈川県放射線技師会組織委員会定例会議 WEB開催 原田理事出席

9月 8日 神奈川県渉外委員会WEB会議 大久保理事出席

9月15日 西湘放射線技師会役員会開催

10月22日 小田原健康フェスティバル 大久保副会長、長岡事務局長、大久保理事、

石川技師、神奈川県放射線技師会より金岩理事出席

10月27日 地区だより発行 大久保副会長、高木理事、稗田理事、尾川理事 神太川県世崎会知嫌委員会 超生

随時 神奈川県技師会組織委員会 報告 随時 西湘放射線技師会ホームページ更新

★●●▶★●● 令和 5 年 西湘放射線技師会納涼会報告 **★●●**▶◆

新型コロナウイルス感染症の規制緩和も進み、各種イベントも再開の兆しを見せている中、 夏季レクリエーション【納涼会】も、感染対策に気を付けながら4年ぶりとなる 令和5年7月28日(金)に小田原の「じんりき ダイニングWABITO」にて開催いたしました。

感染症の影響で参加できない方も多い中、参加者32名(正会員24名、賛助会員6名)と多くの皆様に参加いただくことができました。参加していただいた皆様ありがとうございました。新年会も状況次第ではありますが、現状では開催を予定しております。 またのご参加をよろしくお願いいたします。





10 P # 0 0 4





* 今 令和 5 年 西湘放射線技師会秋季学術講演会のご案内

日時 11月10日(金) 19:00~20:30 WEB開催 オンライン開催(Google Meet使用)

サテライト会場 おだわら市民交流センターUMECO会議室7

前半の部 『当院の健診MMGからわかったこと~健診におけるMMGの重要性~』

小澤病院 坂元 真衣 先生

『当院における腹部大動脈瘤ステントグラフト内挿術 (EVAR) の紹介』

小田和循環器病院 森田 寬之 先生

後半の部 『医用モニターの基礎と精度管理について』

株式会社JVCケンウッド

『PCCT (フォトカウンティングCT) の現状』

シーメンスヘルスケア株式会社

今回の学術もGoogle Meetを使用してのWeb開催となります。事前にGoogleアカウントを各々作成していただきご参加ください。

詳細は後日西湘放射線技師会ホームページにて掲載します。ホームページからも 秋季学術講演会にご参加頂けます。よろしくお願いいたします。

> 学術担当 柳川・山田 連絡先 0465-47-7151(内線170)

第41回 小田原市けんこうふれあいフェスティバル報告& 糖尿病習慣行事のご案内

令和5年10月22日(日曜日)小田原市川東センターマロニエにて糖尿病週間行事の一環として "けんこうふれあいフェスティバル"が開催され、神奈川県放射線技師会渉外委員会(2名)、 西湘放射線技師会役員(3名)で参加致しました。このフェスティバルへの参加は2018年に見学 参加、そして団体登録し準備を進め、その翌年は台風でイベント中止。そしてコロナ渦で3年間 開催が見送られました。今回ぎりぎりの開催決定で今まで使用していた会場が予約できず、市 民への広報活動も十分にできたとは言えず、不安の中の開催となりました。

活動内容は、糖尿病がメインテーマのフェスティバルである為 "糖尿病の方はそうでない人より20-30%ほど乳がんになりやすい"事実をお伝えし、触診ファントム "腫瘤探しクイズ"に46名参加していただきました。結果 6個全て探せた方29名、5個8名、4個6名、2個1名、7個??2名の結果から発見率の低い方のファーストタッチが"指でつまむ" "全体をさわる"に気づき今後のセルフチェック指導に生かせればと思いました。

★ご案内

糖尿病週間行事 第二弾 令和5年11月5日(日) 10時から15時

場所:川東タウンセンターマロニエ

教育講演会:『美食も過ぎると歯が抜ける』太田嘉英 先生 12:30 受付

ひと言:本当に面白いです!一時間あっという間に過ぎますよ~ご参加ください

※申込制となります。 事務局:小田原市健康づくり科 0465-47-4723













名前:蠣崎 晟寛(かきざき あきひろ)

所属:小田原市立病院



はじめまして。小田原市立病院の蠣崎晟寛です。

昨年までは川崎市の病院で一年勤務させていただいており、ご縁があり小田原市立病院に就職 しました。現在は職場の先輩方や周囲の方々に支えていただきながら、日々診療放射線技師と して働いています。経験も浅く知識のなさを痛感しており、早くお役に立てるようにこれから も努力を積み重ねていきたいです。

【趣味】

趣味としては高校から現在までブレイクダンスをしています。

皆さんにとってブレイクダンスは馴染みがあまりないスポーツだと思います。

ブレイクダンスは身体のあらゆるところを使って回ったり、アクロバティックな動きを取り入れた ダンスです。最近では2024年パリオリンピックの競技に加わったのでかなり話題にもなっていくと 思うので要チェックです。大学時代には関東医療系ダンス連盟に所属しており、学生時代から医学 生や看護学生をはじめとした他の医療従事者と交流をしていました。

大学二年生の頃にはチームを結成し、都内を拠点に様々な場所で公演やイベントに参加しています。





小田原にきてからはダンスだけではなくダーツなど新しい趣味にも出会うことができています。 これからも今までとは違う新しい物、新しい事柄に触れていきながら自分自身成長していきたい です。





名前:佐野 寛太(さの かんた)

所属:小田原市立病院



皆さん初めまして、こんにちは。

2023年4月から小田原市立病院で勤務しております、佐野寛太と申します。

私は、出身が東京都江戸川区なので4月から小田原市に入職と同時に越してまいりました。 全てが新しい環境ですが、先輩方にご指導いただきながら日々仕事に励んでいます。

小学校1年生から今でも本格的に野球をやっていて、1つの趣味になっています。 賞状を掲げている写真は大学時代に大会でMVPを取った時の写真です。 また、自分がプレーをするだけでなくプロ野球観戦も好きです。横浜ファンです。

基本的に体を動かすことが好きですが、その他にも音楽を聴くことや ドラマ鑑賞(サスペンス、ミステリー、コメディ)、サウナが好きです。





以上で自己紹介とさせていただきます。最後まで読んでいただきありがとうございました。 早く1人前の診療放射線技師になり医療に貢献できるように努力して参りますので、 今後ともよろしくお願いいたします。

賛助会員紹介 富士フイルムメディカル株式会社

平素より大変お世話になっております。

富士フイルムメディカル株式会社の根岸大輝(ねぎしだいき)と申します。

弊社は現在、放射線科システムを中心に内視鏡システム、超音波画像診断装置など 様々な機械を取り扱っている会社となります。

また、医療現場はAI技術の進歩が進んでおり、弊社もAI技術の取り組みには力を入れ、 最新技術を医療現場の方々に提供し貢献していければと考えております。

【自己紹介】

出身は東京都調布市となり小学生から大学生まで野球を続けておりました。

現在は社会人となりたまに草野球をするぐらいとなってしまった為、 少しでも体を健康に保つためジムに通っています。

趣味は山登りを始めだし、先日は富士山登頂を経験してきました。 西湘地域から毎日見ていた富士山を登れたことには感動を 覚えましたが次の日は体が全く動ない状況となっておりました。

今後も様々なことにチャレンジしていきたいと考えておりますので 何か良い活動御座いましたら教えて頂けますと幸いです!

最後とはなりますが、医療現場を支えられている皆様に感謝申し 上げるとともに今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。





賛助会員紹介 株式会社千代田テクノル

平素より大変お世話になっております。株式会社千代田テクノルの大川拓実(おおかわたくみ)と申します。2021年より西湘地区を担当しております。弊社はガラスバッジによる個人被ばく線量の測定サービスをはじめ、放射線測定器の校正、核医学施設の保守や放射線関連備品の販売等を行っております。RI規制法の改正による校正の義務化や眼の水晶体被ばくの管理等、ご協力させて頂けることがあるかと存じますので、お困りごとがございましたら大川までお問い合わせいただけますと幸いです。いつでも訪問させて頂きます。

【自己紹介】

出身は東京都町田市で、ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが少し歩けば神奈川県という 県境に22年程住んでおりました。そのため、少し遠出をするというと海があり海鮮のおいしい西湘 地区へお邪魔することが多々ありましたので、西湘地区を担当できていることは非常にうれしく思

っております。海を見ながら走れる西湘バイパスは特にお気に入りで、 会社から西湘地区へ行き来する際は頻繁に利用しております。

(東名高速を利用するより少し時間がかかることは社内には内緒です。)

現在は妻と1歳10か月の娘と横浜市に住んでおり、休日には近所の 公園で子供と一緒に遊ぶことが日課になっております。もう少し大きく なればわんぱくランドに連れていきたいと思っております。子連れでお すすめなスポットがありましたら是非教えていただけますと幸いです。

この度は貴重な機会をいただき誠にありがとうございました。 引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



揭示板

令和5年10月27日 現在

会員数 正会員:98名、個人賛助会員:1名、賛助会員:24社

会員の異動

退会

正会員 広沢 勤 様 (山近記念総合病院)



お知らせ

- ☆ 西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。 会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。
- ☆ 今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くようお願い致します。
- ☆ 現在、西湘放射線技師会 http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。
- ☆ 地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた 風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡お願い致します。



編集後記

今、バスケが熱い。昨年12月には1990年代に連載されたバスケ漫画「スラムダンク」の新作アニメ映画が公開され、大きな話題を呼びました。 最近では男子ワールドカップが沖縄県で開催、され日本代表が48年ぶりとなる自力での五輪出場を決め、こちらも多くの反響を呼びバスケ人口が急増しているそうです。 ニュースやSNSでもバスケットボールの事が、多く取り上げられ人気の高さがうかがえます。 特に日本の男子バスケットリーグ「B.LEAGUE」から目が離せません。 私自身も今年2月から十何年ぶりにバスケットを再開し、十何年ぶりにバスケットシューズを買い替えました。 私の職場ではLINEグループ「バスケ部」が発足され、月に2回程度で活動しています。今ではメンバーが西湘地区の医療従事者と拡大していますので、ご興味のある方は是非ご一緒にいかがでしょうか。

(経験、年齢、性別問わず参加者募集中です。参加を希望される方は小田原市立病院の尾川まで)

編集担当 : 高木 敬紀 · 稗田 洋二郎 · 尾川 真太郎 WEB担当 : 大久保 靖史



◇事務局◇

〒250-8558 小田原市久野 4 6 番地 小田原市立病院 放射線科内 「西湘放射線技師会 事務局」 12:0465-34-3175 (内線5020)

事務局長 : 長岡 敏